
 
 

SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 
GABINETE DO REITOR 

DIRETORIA DE EDITORAÇÃO, COMUNICAÇÃO  
E PRODUÇÃO AUDIOVISUAL 

Ata da Reunião Ordinária do Comitê Gestor  
realizada em 21 de janeiro de 2021, às 10h. 

 

Aos vinte e um dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e um, às 10h, através da Sala 1 

Virtual <meet.google.com/wxj-qcob-uct>, deu-se início à Reunião Ordinária do Comitê 2 

Gestor da Diretoria de Editoração, Comunicação e Produção Audiovisual sob a 3 

presidência da Prof.ª Dr.ª Maíra Carneiro Bittencourt Maia, e contando com as presenças 4 

dos demais membros: Prof. Dr. Vitor Curvelo Fontes Belém, Profa. Messiluce da Rocha 5 

Hansen (Representante do Departamento de Comunicação Social/DCOS), Profa. Dra. 6 

Alaíde Hermínia (Pró-reitoria de Extensão/PROEX), Prof. Dr. Luís Américo Bonfim 7 

(Representante docente do Programa Editorial), Profa. Maria Auxiliadora de Jesus 8 

Perreira (Coordenadora do Sistema de Rádios), Letícia Nery (Jornalista ASCOM), 9 

Romário Carlos Vieira da Silva (Coordenador da Produtora Audiovisual). Havendo 10 

quórum legal, a presidente declarou aberta a reunião, que seguiu com a seguinte pauta: 11 

1) Apresentação do Comitê e suas atribuições. A profa. Maira Bittencourt realizou uma 12 

breve apresentação dos membros presente citando suas representações previstas no art. 13 

87 da resolução nº 40/2018/CONSU, que instituí o comitê gestor. 2) Plano de 14 

Comunicação. A profa. Maira Bittencourt informou a necessidade de elaboração de um 15 

planejamento de comunicação para o ano de 2021. A partir desse plano é possível definir 16 

ações com as equipes técnicas, pró-reitores e superintendentes. A finalidade é orientar 17 

os trabalhos de comunicação dos setores coordenados pela DECAV 18 

(Ascom/COMUNICA, Rádio UFS/SURE, Programa Editorial, Produtora/TV). Após 19 

apresentação do plano em construção e contribuições dos presentes, ficou decidido que 20 

o documento será compartilhado entre os membros do comitê e cada um irá inserir suas 21 

contribuições, a fim de fechar o plano na próxima reunião. 3) Mudança da DECAV para 22 

o 5º andar do prédio da didática 7. A profa. Maira Bittencourt informou que devido à 23 

falta de infraestrutura para o DECAV e o objetivo de realizar integração dos serviços em 24 

uma redação unificada, a sugestão da instituição é ocupação de algumas salas do 5º 25 

andar da didática 7. Cada representante expôs sua opinião sobre a mudança, salientando 26 

as necessidades de equipamento e infraestrutura elétrica, mas estão de acordo com o 27 

novo espaço, desde que seja adaptado as necessidades inerentes de cada serviço de 28 

comunicação. A planta baixa será compartilhada para visualização dos membros do 29 

comitê, aguardado o posicionamento oficial do DCOS - Departamento de Comunicação. 30 

A solicitação pelo espaço será encaminhada ao setor competente. 4) Constituição de 31 

um Conselho para aprovação da programação da Rádio e TV. A necessidade de 32 

existência, importância para Produtora e Rádio e composição foi debatida pelo comitê 33 

gestor. Todos foram de comum acordo com a criação. Uma proposta de composição 34 

elaborada em 2013 foi apresentada aos presentes para nortear a elaboração. As 35 

professoras Messiluce Hansen e Profa. Maria Auxiliadora Pereira, juntamente com o 36 

funcionário técnico Romário Silva irão formar um grupo de trabalho para redigir o texto. 37 

5) O que ocorrer. Profa. Maira Bittencourt sugeriu verificar e oficializar a inclusão, ao 38 

comitê, da assessora de empresa do gabinete, Andreza e a profa. Marta (portal de 39 

periódicos) não previstas na resolução. Caso seja realizada alteração na resolução no 40 

quesito de formação do conselho, a profa. Messiluce sugeriu inserir um representante da 41 

sociedade civil. Prof. Luís Américo solicitou mapeamento das iniciativas docentes com as 42 
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demandas advindas da pandemia nas aulas, para divulgar a produção científica dos 43 

materiais de aula, como Podcasts. Os presentes definiram a frequência das reuniões do 44 

comitê para quinzenais enquanto há as demandas mais urgentes e posteriormente 45 

ocorrer mensalmente. As quintas-feiras 8h. Próxima reunião ocorrerá no dia 04 de 46 

fevereiro de 2021. Profa Messiluce Hansen elogiou a iniciativa da profa. Maira em iniciar 47 

a gestão do DECAV e realizar a reunião do comitê gestor, assim como de elaboração do 48 

Plano de Comunicação. Nada mais havendo a tratar a presidente encerrou a reunião. Eu, 49 

Nayara Rocha da Silva, Auxiliar Administrativo/DECAV/UFS, lavrei a ata que, após lida e 50 

aprovada, será assinada por todos os presentes à reunião. 51 


